

Laksanakan Patroli Objek Vital Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [PARUNGKUDA.INDONESIASATU.ID](https://www.parungkuda.indonesiasatu.id)

Oct 9, 2023 - 14:20



Laksanakan Patroli Objek Vital Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 09 Oktober 2023 - Unit Patroli Polsek Parungkuda dengan penuh semangat melaksanakan Giat Patroli Dialogis pada hari Senin, 09 Oktober 2023, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Kegiatan berlangsung di sejumlah lokasi strategis dalam wilayah hukum Polsek Parungkuda, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangkaian patroli tersebut, dua personil Polsek Parungkuda, yaitu Aipda Tisna dan Aipda Syafril, turut serta aktif menjalankan misi penting ini. Mereka tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga memberikan himbauan dan informasi yang sangat berguna kepada warga sekitar.

Beberapa lokasi yang menjadi sasaran patroli adalah tempat-tempat keramaian dan area favorit anak muda serta pelajar. Desa Bojongkokosan, Desa Kompa, dan Desa Pondokasolandeuh menjadi fokus utama patroli ini.

Selama giat patroli, Polsek Parungkuda memberikan sejumlah himbauan yang berpotensi meningkatkan kesadaran masyarakat. Salah satunya adalah mengenai Polri Super App, sebuah aplikasi yang memudahkan warga dalam mendapatkan pelayanan dari kepolisian. Himbauan ini ditujukan khususnya untuk warga Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda.

Selain itu, Polsek juga melakukan pengecekan mesin ATM di kawasan SPBU Cipanggulaan untuk mencegah tindak kriminalitas atau pembobolan mesin ATM yang bisa merugikan masyarakat.

Himbauan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga menjadi fokus patroli. Warga diingatkan untuk selalu berhati-hati dan berwaspada terhadap orang yang mengaku sebagai penyalur tenaga kerja keluar negeri, mengingat banyaknya kasus penyalahgunaan terutama pada perempuan yang kemudian dijadikan pekerja seks komersial. Warga diminta segera menghubungi Polsek Parungkuda jika mendapatkan informasi atau situasi mencurigakan terkait hal ini.

Kegiatan patroli ini selaras dengan visi Kapolres untuk menciptakan keamanan dan ketertiban yang didasarkan pada prinsip "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Saat ini, situasi dan kondisi di wilayah Polsek Parungkuda masih dalam keadaan aman terkendali. Kapolsek Parungkuda, Kompol Iman Prayitno SH, MH, berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan serta kerja sama dengan pihak kepolisian.